

Asegura Cristián Leay, triunfador en elecciones del partido

# “Hay que buscar fórmulas de consenso al interior de RN”

“Antes que las legítimas ambiciones personales que puedan tener hoy algunos dirigentes de Renovación Nacional, primero están Chile, el partido y nuestros principios, porque eso es lo que clama la inmensa mayoría de nuestra militancia”.

Así lo señaló a LA TERCERA Cristián Leay, ex UDI, triunfador de la lista “A” en las elecciones de directiva de Renovación Nacional, llevadas a cabo el pasado fin de semana en la Región Metropolitana, donde fue elegido presidente del Distrito 1 (Santiago-Recoleta-Independencia).

El ganador manifiesta que en esa posición apoya firmemente la disposición de Jaime Guzmán, “quien ha tenido la voluntad de ofrecer su cargo de vicepresidente, junto al resto de la directiva, para que lo ocupara cualquiera otra persona, en beneficio de lograr una directiva central que nos represente y una a todos, porque somos personas que tenemos un mismo sentido de forma de sociedad. Es el único camino que tenemos por delante para estrechar nuestras filas, con un trabajo que nos proyecte a todos como un partido serio”.

## TRIUNFO

Sobre el significado de su triunfo a nivel de partido, Leay dice que “es el premio a un esfuerzo humano que ha desarrollado un equipo de dirigentes, con un trabajo organizativo en cada uno de los lugares de las poblaciones que tiene la zona 1, que comprende las comunas de Santiago, Independencia y Recoleta”.

En lo personal, expresa: “Este triunfo me compromete

te mucho más a aumentar el compromiso que he tenido permanentemente con el Departamento Poblacional. Me comprometo a seguir trabajando arduamente con todos mis dirigentes y las personas que militan en RN, para ir haciendo de ella, cada día, una organización más fuerte en las distintas áreas de acción: poblacional, juventud, profesionales, empresarios, comerciantes y encaminar todas estas fuerzas y mística a concentrarlas en el triunfo del “sí”, para así poder prolongar la inmensa obra realizada hasta ahora por el régimen militar”.

Sobre las consecuencias del desenlace de estas elecciones, Leay dice que básicamente los dirigentes máximos del partido tienen que

comenzar a pesar la importancia que tiene el Departamento Poblacional de RN, además de la importancia que tiene el veredicto que han dado los militantes con respecto a sus dirigentes.

“En estos momentos -asegura-, lo mejor que debería irse dando al interior del partido es buscar los caminos, formas o fórmulas de consenso que nos permitan orientar estos esfuerzos y trabajos de la militancia en una sola línea. Yo creo que eso se logra con una buena disposición, dejando de lado legítimas ambiciones personales que puedan tener algunos dirigentes que hoy están a cargo del partido”.

Consultado si el Departamento Poblacional del parti-



“Sobre las legítimas ambiciones que puedan tener dirigentes del partido, primero están Chile, el partido y nuestra doctrina”, aseguró Cristián Leay, dirigente triunfador en las elecciones internas en la Región Metropolitana del Partido Renovación Nacional.

do se lo adjudica asimismo el sector ex UDI, el dirigente lo niega enfáticamente, señalando que “todos los que algún día fuimos parte de la ex UDI, dejamos de serlo el día que nos incorporamos a RN. Lo que sí puede perdurar de lo que fue ese movimiento es, quizás, el estilo político que desarrollamos en ese conglomerado, el cual obviamente ha dejado una huella y una marca en todo lo que ha sido nuestro trabajo de servicio público. Hoy día, el Departamento Poblacional es Departamento de Renovación Nacional; es el Departamento de Pobladores de todos quienes hoy día integramos nuestro partido”.

Consultado sobre una apreciación de lo que podría pasar en el próximo consejo general de RN, en donde se elegirán la comisión política, el Tribunal Supremo y la directiva central del partido, Leay dice que van a llegar dos estilos que hoy marcan al partido.

“Uno -dice- es el estilo que hemos llevado nosotros (ex UDI) adelante, que es un estilo moderno, de gran espíritu público, y también llegará un estilo de personas que en el pasado han tenido una intensa actividad política, al cual generalmente pertenecen personas vinculadas a la derecha tradicional del pasado. Pero, a pesar de todo, nos unen muchos puntos en común, un modelo de sociedad común, pero, sin lugar a dudas, tenemos estilos distintos y, por cierto, un problema de generación distinta. Nosotros políticamente nos formamos en circunstancias distintas a las que ellos se formaron en el pasado”.

## Presidente de RN Antofagasta Resultados son respaldo a línea de Jaime Guzmán

ANTOFAGASTA (María Eugenia Vargas).- El presidente en ejercicio de Renovación Nacional Antofagasta, Cristián Letelier, coincidió plenamente con los presidentes electos en los comicios realizados en Santiago, en el sentido de que los resultados de esa votación son un claro respaldo a la línea de Jaime Guzmán.

Interrogado por “La Tercera”, Letelier señaló: “Los resultados de las elecciones internas de Renovación Nacional en Santiago ratifican la tendencia prevaleciente en Antofagasta y en otras ciudades del país, donde se efectuaron elecciones en marzo recién pasado y que favorecieron claramente a quienes fuimos militantes de la ex UDI. Estos resultados constituyen un afianzamiento del liderazgo que ejerce Jaime Guzmán dentro de Renovación Nacional”.

Añadió que “la estatura moral, la sencillez y la pro-

fundidad del mensaje de Jaime Guzmán, que “proyecta la imagen de un político moderno, han calado muy hondo en los afiliados a nuestro partido, especialmente en sectores poblacionales, de modo que tanto los resultados de Antofagasta, como Valparaíso y Santiago, no “pueden interpretarse, sino como un gran espaldarazo a su persona, representada por todos nosotros, por lo que coincido plenamente por lo expresado por los presidentes electos de Renovación Nacional en Santiago en considerar que el triunfo obtenido demuestra el masivo arraigo que Jaime Guzmán tiene”.

Sostuvo que esperaba en todo caso “que estas elecciones y sus resultados hagan reflexionar a la mesa directiva del partido y la unidad de la cual tanto se habla efectivamente se consolide de una vez por todas, ya que la proximidad del plebiscito así lo exige”.



## Comité cívico en Chañaral

CHANARAL.- Quedó constituido recientemente el Comité Cívico de Chañaral, en un acto público al que asistieron alrededor de 450 personas. Lo preside Kenneth Scott Palma y lo integran en el plano directivo Cledia Acevedo Vielma por la Unión Comunal de Juntas de Vecinos, y como secretario general Wellington Cáceres Peña. Al acto de constitución concurrieron especialmente invitados el gobernador provincial, teniente coronel de Carabineros Juan Salinas López, y la alcaldesa Myriam Vecchiola de Zepeda.